

Dans les premiers rangs, certaines figures bien connues comme Jean-Frédéric Poisson du Parti Démocrate Chrétien (PCD) qui s'occupera des Législatives, Laurence Trochu, présidente du Mouvement conservateur, le Souverainiste, Paul-Marie Coûteaux, ancien porte-parole de Marine Le Pen, la figure des Gilets Jaunes, Jacqueline Mouraud, Pierre-Jean Chalençon, collectionneur, le Général, Bertrand de la Chesnaie, tête de liste du RN à Carpentras... mais pas de Philippe de Villiers...

Economie, pouvoir d'achat, droits de succession...

C'était l'occasion aussi pour le journaliste du Figaro et de CNews de lancer son nouveau parti baptisé, « Reconquête ! », terme s'appliquant « au plus beau pays du monde » dicit Eric Zemmour auquel la foule a répondu : « On va gagner ! ». D'emblée, il a balayé d'un « Ben Voyons ! », les accusations de « fasciste/raciste/misogyne » dont se gargarisent selon lui les médias, éreintés durant ce 1^{er} meeting, et ses adversaires. « Depuis des mois, nos meetings agacent les politiques et hystérisent la Gauche ». S'appuyant sur « Impossible n'est pas Français » qu'aurait prononcé Napoléon et d'ajouter : « Ce peuple Français est là depuis 1000 ans et il n'a pas dit son dernier mot ». Il a décliné ensuite ses réflexions sur l'identité, la souveraineté, mais aussi le pouvoir d'achat avec la baisse des cotisations et rendre un 13^e mois à tous les salariés touchant le SMIC. Pour les entreprises, il veut réduire les impôts sur les productions, « c'est anormal de taxer les sociétés avant qu'elles ne fassent des bénéfices ». Son programme économique sera axé sur les PME et TPE « qui doivent retrouver des marges de manœuvre... et je ferai le choix de la réindustrialisation ». Sur la commande publique, il veut privilégier les entreprises françaises, tout en favorisant la transmission des entreprises en supprimant les droits de succession des sociétés familiales.

Une grande politique étrangère et des propositions sur l'immigration

Il souhaite aussi engager un processus de simplification administrative pour limiter les démarches de chaque citoyen. Sur le plan extérieur, il veut que la France sorte du commandement intégré de l'OTAN. Pas vassaux des Etats-Unis, ni de la Commission Européenne, il veut redonner sa place à la France sur le plan international. L'éducation doit « se recentrer sur les mathématiques et les humanités, le culte du mérite et de l'effort ». Et puis, il s'est lancé sur l'immigration « zéro », la réduction du droit d'asile réduit à une poignée d'individus, le durcissement des procédures de naturalisation, la déchéance de nationalité française pour les criminels binationaux... « Tous les clandestins doivent être renvoyés chez eux comme les prisonniers étrangers qui doivent être expulsés ce qui libérera des places en prison ». Eric Zemmour souhaite expulser les chômeurs étrangers de plus de 6 mois « comme dans de nombreux pays ». Et d'ajouter : « Toutes ces mesures seront soumises par référendum pour leur adoption ». Et de conclure, « il faut remplacer le

dérisoire par l'Histoire... La France est de retour ! ». En marge de ce meeting, une dizaine de militants de SOS Racisme venus perturber le rendez-vous ont été pris à partie ce qui a déclenché une bagarre générale dans la foule. De même, quelques instants avant d'arriver sur scène, le candidat à la présidentielle s'est fait saisir violemment par un spectateur. Et les médias d'enchaîner sur ces violences qui vont se multiplier dans une campagne qui s'annonce des plus délétères.

Pascal Gaymard

Partager :